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発 言 の 要 旨                

１ デジタル地域通貨を活用した地域活性化について 

 (1) デジタルを活用した、さらなる自治会再生を行う考え 

 (2) デジタルを活用した、地域コミュニティ協議会への支援についての考え 

 

２ 短時間で命をどう守れるかについて 

 (1) 救急搬送の円滑化 

  ① 救急車が現場到着するまでの時間の推移と、到着までに行う心肺蘇生法の普及 

   啓発 

  ② 救急搬送困難事案の定義と、本市における発生状況 

 (2) 高松市立みんなの病院のＥＲの受入態勢 

  ① みんなの病院の、令和６年度における一般病棟の病床稼働率と救急の専任人員 

② 令和６年度において、受入れに至らなかった主な理由 

  ③ 重症患者を受け入れる二次救急医療機関は、三次救急医療機関をはじめ、地域 

   の医療機関と、どのように医療機能の分化・連携をすべきか。 

  ④ ＥＲの救急医療体制を、できる限り断らない体制に持っていく考え 

 

３ 教育現場からの改善要望について 

 産前・産後休暇代替講師や、育児休業代替講師の不足を補う考え 

 

４ パワースポットが結ぶ多様な地域との交流の促進について 

 (1) 神社仏閣などを活用し、観光振興につなげていく考え 

 (2) スーパー氏子の取組など、旧笠居郷における関係人口の創出・拡大の取組に対す 

  る所感 

 (3) 本市における関係人口の創出・拡大に、積極的に取り組んでいく考え 

 

 

 
 

 


